



5 juin 2023

Fierté Canada Pride reçoit 1,5 million de dollars en financement fédéral pour soutenir les festivals de fierté qui confrontent la hausse de la haine anti-2SLGBTQIA+

Avec la saison de la Fierté en cours, les organisateurs affirment que les festivals et événements de la Fierté sont sûrs et sont importants pour la construction de l'inclusion 2SLGBTQIA+ – malgré les défis accrus liés à l'augmentation de la haine anti-2SLGBTQIA+.

OTTAWA — Dans un climat de montée de la haine anti-2SLGBTQIA+ au Canada et dans le monde, Fierté Canada Pride — le réseau canadien des organismes de la Fierté — a reçu un investissement de 1,5 million de dollars qui soutiendra les mesures anti-haine pour les festivals de la Fierté. Des petits festivals aux plus grands du pays, les fiertés à travers le Canada font face à des coûts croissants en raison de l'augmentation des incidents motivés par la haine. Ce financement du ministère fédéral des Femmes et de l'Égalité des genres sera distribué par Fierté Canada Pride afin de compenser ces coûts accrus pour les festivals de la Fierté.

Au cours des prochains jours, Fierté Canada Pride annoncera les détails du financement, qui soutiendra l'augmentation des coûts d'infrastructure, les coûts liés aux urgences et à la sécurité, et les coûts de sécurité communautaire tels que la formation des bénévoles.

« Pour notre fierté locale à Timmins, nous voyons plus de haine que jamais auparavant. Il est inacceptable que les progrès en matière de droits de la personne reculent - et c'est pourquoi il est si important d'organiser des événements de la Fierté et d'avoir une forte participation », a déclaré Julie DeMarchi, qui est à la fois présidente de Fierté Canada Pride et fondatrice et trésorière de Fierté Timmins Pride. « La fierté est un moment pour se rassembler dans la joie, l'amour et l'acceptation radicale, et ce nouveau fonds contribuera à garantir que cela reste possible. Nous encourageons tout le monde à venir aux événements de la Fierté et à soutenir les organisations 2SLGBTQIA+ locales de toutes les manières possibles en faisant un don ou en faisant du bénévolat.



Au cours des dernières années, l'augmentation des incidents haineux ciblant les communautés 2SLGBTQIA+ a créé des défis accrus pour les festivals de fierté, ce qui a conduit à la création de ce fonds.

« Nous tenons à remercier le ministre Ien et le gouvernement du Canada pour cet investissement crucial », a déclaré Alessandro Iachelli, directeur général de Fierté Canada Pride. « Bien que ce financement soit une partie immédiate de la réponse à ce problème urgent, il reste encore beaucoup à faire, et Fierté Canada Pride continuera de travailler avec tous les niveaux de gouvernement sur le travail de lutte contre la haine et d'inclusion 2SLGBTQIA+. Alors que nous célébrons la fierté, nous devons nous rappeler que notre objectif est de veiller à ce que chaque personne 2SLGBTQIA+ au Canada puisse être en sécurité, respectée et capable de s'épanouir.

La saison de la fierté bat déjà son plein, et bien que certaines organisations de la fierté aient connu une réaction accrue, les événements de fierté sont sûrs et constituent un élément important de la promotion de l'inclusion 2SLGBTQIA+.

-30-

Contact média

Kathryn LeBlanc
kathryn@leblancandco.ca
873-355-1720

À propos de Fierté Canada Pride : Fierté Canada Pride (FCP) est l'association nationale canadienne des organisations de Fierté, composée de membres et dirigée par des bénévoles. L'objectif principal de FCP est de promouvoir les fiertés gaies, lesbiennes, bisexuelles, transgenres, intersexuées et bispirituelles à l'échelle nationale. Notre mission est d'aider à bâtir des organisations de Fierté canadienne dynamiques et fortes en collaborant, en offrant du soutien, en créant des réseaux, en aidant à développer une identité nationale de la Fierté, et en offrant des ressources et des services de défense à ses membres.